

しょうじしょうがっこう じどう ほごしゃ みな
少路小学校の児童のみなさん、保護者の皆さまへ



じどう ほごしゃ みな がっこう きゅうこう つづ
児童のみなさん、保護者の皆さま、学校は休校が続いていますが、いかがお
す
過ごしてでしょうか。

おお せいかつ こ ふあん
いつもとは大きくちがう生活になり、子どもたちは不安やさびしさなどでい
おも
っぱいだと思います。

はや しんがた かんせんかくだい がっこうせいかつ
早く新型コロナウイルスの感染拡大がおさまり、ふつうの学校生活をしたい
まいにちねが
と毎日願っています。

いま すこ たいへん おも ちから しんがた
今は少し大変だと思いますが、みんなで力を合わせて、新型コロナウイルス
かんせんかくだいぼうし とき おも
の感染拡大防止にがんばる時であると思っています。

しょうじしょうがっこう かてい がくしゅうしえん そうだんまどぐち
少路小学校のホームページにも家庭の学習支援のページや相談窓口の
しょうかい さまざま じょうほう けいさい み
紹介など様々な情報を掲載していますので、よかったら見ていただけたらと
おも
思っています。

みなさま たいちょう き す
皆様、体調に気をつけてお過ごしください。



令和2年（2020年）4月21日

しょうじしょうがっこうちょう
少路小学校長